

# けんこうニュース

発行所  
**奥津医院**  
南足柄市生駒381  
電話 0465-74-0024  
発行人 奥津紀一

明けまして  
おめでとうございます



今年もよろしくお願ひ致します。

昨年末、レントゲン装置が故障してしまいましたが、これまでの機械は部品が無いということで、レントゲンの装置をすべて入れかえることになりました。この期に及んでという感じでしたが、装置の入替を行いました。約20年は安泰です。＼がんばらねば＼おめでたいというより、悲壮な覚悟の年です。皆様よろしくお願ひ致します。

箱根駅伝  
順天堂大学総合4位



1月2日恒例の箱根駅伝往路の小田原中継所にメデイカルサービスとして参加した。同じ同窓生の整形外科の荻野先生も一緒でした。  
順天堂大は、今年小田原中継時4位で来て、芦ノ湖では、3位になりました。その後3日のゴールでは総合4位ということでした。



あけましておめでとうございます。  
今年もよろしくおねがいます。 2017年元旦

いちよう 奥津 紀一



これは最近にはめずらしい好成绩で、私達応援するものとしては、縁起のよい門出となりました。



第三十四回  
わかりやすい医学講話

第34回わかりやすい医学講話  
**腰痛**  
四方山話  
—その原因と病態—

平成29年 入場無料  
2月25日(土)  
南足柄市文化会館 小ホール  
13時30分 14時~

講師 渡辺 雅彦 先生  
（東海大整形外科）

お問い合わせ: 0465-83-1800 (受付: 南足柄市文化会館)

腰痛 四方山話(その原因と病態)

渡辺 雅彦先生  
(東海大整形外科)

日時  
平成二十九年  
二月二十五日(土)

(十三時三十分開場)  
十四時より

場所  
南足柄市文化会館

小ホール

大勢の皆様が苦しんでおられる、腰痛について専門の先生よりわかりやすくお話を頂きます。当日は質問も受け付けております。  
ぜひ多数ご参加下さるようお願い致します。

湧言飛語

いちよう



去年はいちようが長く紅葉を保った。私はそれを賞でて、今年の年賀状の図柄とした。しかし描き終わって二日、三日したらその見事な紅葉は全く無くなっていった。  
テニスコートより眺めた紅葉、去年の紅葉は最近になく、色づきも良く割合長期間楽しめた。寒さが急に訪れたためか、前述した様に中でもいちようの黄色が鮮やかだった。この辺りでは丹沢湖が良かったらしい。私は見に行けなかった。

私のテニスの状態は急な寒さの訪れのせいもあり、なかなか好転しない。コーチをしてくれる薬局の田口さんに申し訳ない。  
駅伝の順天堂にあやかって跳進したいものだ。



院長